

Ä2

Antrag

an den Stadtparteitag der Münchner Grünen

Initiator*innen: Stadtvorstand (dort beschlossen am: 21.11.2022)

Titel: **Ä2 zu A 5: Autofreie Innenstadt innerhalb des mittleren Rings bis 2035**

Titel

Ändern in:

A Deutliche Reduzierung des motorisierten Individualverkehrs innerhalb des Mittleren Rings

Antragstext

Die Stadtversammlung von Bündnis 90/Die Grünen beschließt:

Der Kreisverband und seinen grünen Mandatsträger*innen bestätigen ihr Ziel, den motorisierten Individualverkehr (MIV) in München deutlich zu reduzieren. Der Grad der Reduzierung soll von den Außenbezirken zur Innenstadt zunehmen. Neben einer autofreien Innenstadt wollen wir erreichen, dass der MIV auch innerhalb des Mittleren Rings langfristig so deutlich sinkt, dass Verkehrsflächen in relevanter Größe den Bürger*innen zur Erholung sowie Bäumen und Grünflächen als wichtigen Faktoren für den Klimaschutz und das Stadtklima bereit gestellt werden können.

Insbesondere fördern wir den Dialog darüber, in welchem Rahmen innerhalb des Mittleren Rings Privatverkehr von nicht ortsansässigen Menschen unterbunden und auf den ÖPNV umgeleitet werden kann. Dabei sollen auch Möglichkeiten diskutiert werden, den Besuchsverkehr gänzlich zu unterbinden (Ausnahmen bleiben Gewerbeverkehr,

ÖPNV, Krankentransport und Transporte von Menschen mit Mobilitätseinschränkungen), die Stadt dadurch deutlich von Lärm, CO₂, Feinstaub und Stickoxiden zu entlasten und einen wichtigen Beitrag zur „Vision Zero“ zu leisten.